
第１２０６例会 ２０１０年１１月１１日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢我等の生業｣(北村まり子さん)

祝結婚記念日 梅原君(１１／１８) 淵脇さん(１１／２

３) 大津君(１１／２８)

祝誕生記念日 ≪会員≫古谷さん(１１／１２) 梅原君(１

１／１８) 諸星(常)君(１１／２８) ≪奥様≫高橋(幸)君

(１１／９) 兒玉君(１１／２０) 大屋君(１１／２８)

○ 奄美地方豪雨災害義捐金のお願い

クラブとしては一人1,000円以上の協力をお願いしたい

と考えています。

○ 第２３回全国ローターアクト研修会のご案内

開催日 ２／１１(金・祝)・１２(土)

会場 大宮ソニックシティ大ホール

○ ローターアクト地区研修会への出席のお願い

期日 １２／４(土) １３：００～登録開始

場所 葉山町福祉文化会館 大会議室

登録料 1,000円

○ 国際奉仕セミナー開催の案内

日時 １２／６(月) 受付１５：００～

場所 藤沢産業センター８Ｆ｢情報ラウンジ｣

対象者 各クラブ奉仕プロジェクト委員長

及び国際奉仕委員長

[週報受理] 秦野

[受付文書]

① 日本ボーイスカウト神奈川連盟より ６０周年記念式

典の案内

日時 １１／２７(土) １５：４５～

場所 パシフィコ横浜(横浜国際平和会議場)

② 秦野市少年野球連盟より 卒業大会閉会式の案内

日時 １１／１４(日) １３：３０～

場所 なでしこ広場

③ 秦野ＲＣより、秦野３ＲＣ合同｢ダメ。ゼッタイ。｣麻

薬撲滅キャンペーン報告書(回覧)

[例会変更] 平塚西

○ 本日例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 次週はガバナー公式訪問です。必ず出席して頂き、１

５：００までお残り下さい。

○ 高橋幸雄君 ｢来週１１／１８はガバナー公式訪問で

す。全員出席をお願い致します。今日は家内の誕生祝

いをありがとうございます｣

○ 諸星常平君 ｢誕生祝いありがとうございます。５８歳

になってしまいます｣

○ 古谷スミ子さん ｢誕生祝いを頂き、ありがとうござい

ます。父の年を越え、母の年にはまだまだですが、健

康に気をつけて過ごします｣

○ 大津俊彦君 ｢結婚記念のお祝い、ありがとうございま

す。３６年になります。これからも仲よくしていきま

す｣

○ 淵脇美代子さん ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうご

ざいます。≒４０年になります｣

○ 梅原正美君 ｢結婚・誕生祝い、ありがとうございます。

今日は“イイ イイ”とぞろ目日となり、とても祝わ

れている気分です。スマイルします｣
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(火)～１２／１(水)

○ 古河東ＲＣ訪問

(合同例会)

出席数 29名

出席率 74.36％

前々回

の修正

82.50％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告

スマイル報告



○ 大屋富茂君 ｢家内の誕生日のお祝いをありがとうご

ざいます。１１／２８につき、ちょっと早いですが！｣

○ 小清水正義君 ｢今日は秋晴れです。この天気にスマイ

ル！｣

○ 三留文雄君 ｢冬間近です。スマイルします｣

○ 今井茂文君 ｢今日１１／１１はごろ合わせで“いい日、

いい日”で、介護の日だそうです。私のとっても“い

い日”であって下さい｣

○ 河野治男君 ｢今日は秋晴れ、スマイル！｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日１１月１１日１１分に何か起こる

かと興味を持っていましたが、よい事も悪い事も怒ら

ず？そこでスマイル｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。今日１１／１１は

“いい日・いい日”介護の日ですね。弱い人の味方、

ロータリーの精神そのもの。本日もよろしくお願いし

ます｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。今日は苦手な卓話日で

す。逃げて帰りたい気持ちです｣

○ 兒玉秀夫君 ｢１１＋１１＝２２ スマイル、スマイ

ル｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

合計61,000円

○ 友好クラブ委員会 今井茂文委員長

｢古河東ＲＣ訪問｣について

日程 １１／３０(火)～１２／１(水)(９：００出発)

１１／３０(火) 合同例会(１２：３０点鐘)

１２／１(水) ゴルフ・観光(バス)

※本日で出欠を締めきります。出席者には後日詳細をお知

らせいたします。自己負担が少しあります。

○ Ｒ財団委員会 原 郁夫委員長

Ｒ財団への寄付、あと数名です。ご協力よろしくお願い

致します。

○ 社会奉仕委員会 古谷スミ子幹事

１１／１、社会奉仕セミナーに出席してきました。｢もっ

たいないからはじめよう｣の資料を配布致しました。地

球が温暖化により侵されているという話と、一人一人が

家庭でできる事“マイアジェンダ”私の実践行動の資料

です。ご家庭に持ち帰り、ご家庭で話題にして頂き、小

さな事から実行して頂ければと思います。

「秦野名水ロータリーに入会して」 諸星道治君

私の一番苦手な事が、人前で話をする事です。今年度の

活動計画書をもらったときにまず、自分の卓話が予定にな

いっているかどうかを確認しました。１１／１１、やっぱ

りありました。その時に何を話そうかいろいろ考えました。

昨年、一昨年と交通関係や自分の事は話してしまったし・・。

一番話しやすいのは、ロータリーに入って感じた事なら話

が出来ると思いました。

入会３年目、酒井さんの紹介で入会させて頂きました。

Ｈ２０年１月１０日(木)、酒井さんに飲み会があるから来

ないかと誘われ、行きました。その時の座席、左隣に大屋

さん、その隣に飯田さん、大津さん、目の前に多田さん、

小泉さんで、親しく接してくれ、いろいろ気を使って頂き

ました。その飲み会はとても楽しく、「ロータリーもこんな

に楽しくやっているのであれば、入会させてもらおうかな、

ゴルフ同好会もあるというし」と考え、３月１３(木)に入

会を認めて頂きました。

しかし最初は木曜日になると何となく気が重く、女房に

“じゃぁ行ってくるよ”と言いながら、重たい足で例会に

出席した思いがありました。そのうちだんだん慣れてきた

ときに、ロータリーは出席が大事という事を教えられ、名

水の例会に出られないときにはメーキャップという制度が

あり、秦野ＲＣ、秦野中ＲＣに何回かメーキャップをしま

した。メーキャップで感じたことで、秦野中ＲＣの会長、

高橋元治さんが点鐘をする時、「こんなに騒々しいので鐘を

たたくのはやめましょうか」と言いながら点鐘をした事。

その通りだと思いました。そして名水に戻って何かの機会

があったら話してみたい気持ちになりました。

もうひとつは作業着で例会に出席し、その時に祝い品を

頂いて写真に収まっていましたが、やはり背広、ネクタイ

が良いと思いました。また、秦野ＲＣはまじめにきちんと

した例会で良いが、もう少し柔らかさがあってもよいので

は、と思い、秦野中ＲＣはもう少し厳粛感があった方がよ

いのかなと感じ、自分のクラブはと考えた時、この二つの

クラブの真ん中かなと思いました。今日は少々騒々しい感

がありますが…。話をしているときはきちんと聞いてほし

いと思います。

最近思う事は、だんだんロータリーについてわかってき

て、このまま一生名水ＲＣにいるのかな…、ロータリーは

知れば知るほど奥が深いと言われているし、辞めるに辞め

られなくなってしまうかも…。

最近入会してきた若い方にお願いです。出席して周りの

人と接することにより、ロータリーを理解できるようにな

ると思います。まず出席しましょう。今の私もそうですが、

いろいろ教えて頂けますし、勉強になり、ロータリーに出

席するのが楽しくなってきます。

昨日、女房と蓑毛の菜の花台に行ってきました。風もな

く、雲ひとつない良い天気で、下界を眺めてきましたが、

素晴らしい景色でした。海がすぐ目の前に見え、海は広い

な大きいなを実感。そして、西は小田原から東へ江の島、

三浦半島が手に取るように見えました。秦野市の盆地に目

を向けたら、その中で一生懸命皆が働いているのだな…。

たまにはここへきて下を眺めてみるのもよいのではないか

と言う気持ちになりました。

先週の木曜日、地区の職業奉仕セミナーに大津さんが代

わりに出席して下さいました。その報告をさせて頂きます。

委員会報告

卓話



○ 大津俊彦君より報告

１１／４(土)、行ってまいりました。｢ファミリービジネ

スの永続性｣｢外側からロータリーを見つめる｣という内容

で、講演がありました。また、クラブで職業奉仕の実践を

行っている実例を二宮ＲＣ、厚木中ＲＣから発表がありま

した。職業奉仕は難しいと言われています。ロータリーの

根源は職業奉仕と言われても、どのような活動を知れば良

いのか、いまだによく理解できません。

これからも委員会で考えながら、活動をして頂きたいと

思います。

◎２分間スピーチ

○ 古谷スミ子さん

諸星さんが菜の花台のお話をされましたが、菜の花台に

行かれた事がありますか？今日のようなお天気に行かれる

と、諸星さんが見たときと同じような景色が見られると思

います。実にきれいです。

菜の花台は普段の日でも結構にぎやかです。サイクリン

グのコースになっているそうです。ご夫婦の方は、車に自

転車を積み、菜の花まで来てそこから藤棚のコンビニまで

下ってきたら、そこで用を足し、菜の花台→ヤビツ峠→ご

ま屋敷→菜の花台までがサイクリングコースになっている

とのこと。もう一人の若者は、海老名→２４６号→蓑毛→

菜の花台→清川村→厚木→海老名のコースで何度もサイク

リングをしているとのこと。足を見るとたくましい太もも

をしていました。また、運動公園→菜の花台→運動公園の

コースもあるそうです。

菜の花台には山岳用のトイレがあります。清掃もきちん

とされていますが、残念なことに外壁に落書きが絶えませ

ん。心ない人のために、たくさんの人を、訪れた時にいや

な気持ちにさせてしまう。主人と各場所を訪れた時には、

必ずトイレを気にかけ、のぞいてみます。菜の花台は素晴

らしいところです。是非行ってみてください。秦野の良い

ところを再認識できると思います。

◆交換学生 和田雄将君より、メールが届きました◆

ハロウィンパーティがありました。

友達とビリヤードへ行きました。

少し寒くなってきましたが、健康です。

先月２９日にジャズバンドのコンサートがあ

りました。

今のところオリエンテーション以外欠席して

いません。

先月３０、３１日にホストクラブのブックマ

ーケットを手伝いました。

今月１７～２４日に5020地区のカリフォルニ

アトリップがあります。

和田 雄将


